

気田小コミスクだより



保護者・地域の方とともにある学校・ふるさと気田の特色を生かした教育活動をめざして

～本年度コミュニティ・スクール活動～

本年度も地域の皆様のご協力をいただき、充実した活動を行うことができました。コロナ禍で行事を行うことに制限を受ける学校もある中でご理解をいただきこれだけ多くの活動ができたことを嬉しく思います。どの活動も毎年子供達を楽しみにしていることばかりです。今年度は春野の魅力を知ること、地域にお返しをするということも考えながら活動してきました。今年度学校教育目標に掲げた「ふるさとを愛する」教育は、教員だけで行うことは難しく、地域の皆様とのふれあいや体験を通して子供たちがたくさん学んでくれたことと思います。

体験の場を提供いただける方、見学にいらっしゃる方、学習ボランティアに何度も足を運んでくださる方も多くいらっしゃいました。多くの方に支えられている学校であると感じました。学習ボランティアでは、子供達から授業が理解できるようになった等の感想も聞こえてきました。

<本年度活動一覧>

		
ワラビ採り・タケノコ掘	気田っ子ウォークラリー	茶摘み体験
		
田植え体験	学習ボランティア	いかだ体験
		
昔の学校	栗拾い	稲刈り・脱穀

		
手もみ茶体験	餅つき体験	チューリップ球根植え

！！活動の様子は“[気田小学校ブログ](#)”でもご覧いただけます！！

来年度も随時**ボランティアの募集**をしていきます。興味のある方は学校へお問い合わせください。

《2月24日に行われた第4回学校運営協議会報告》



① **今年度新たに始まった活動について**

○運営協議会で委員の方に教えていただいたフジバカマの苗を3年生と6年生がプランターに植えました。フジバカマが育って花が咲く秋には、アサギマダラという蝶が気田小へいっぱい来ることでしょう。

地域の方も花の様子を観察したり、蝶がいるか見にいらしたりしてください。保護者の皆さんも来校時に是非ご覧ください。

○お年寄りへ配布するお弁当に子供たちが手紙を添える活動をしました。

② **来年度のグランドデザインが承認されました。**

③ **自己評価をもとに様々な意見が交わされました。**

CSの行事もマンネリ化してきている。

子供主導のCSの活動を実現させてはどうか。

学習ボランティア等の人材確保難についてPRの仕方を考えていく。

学校ブログの内容で授業風景以外の行事の内容なども載せてはどうか。

詳しくは[気田小学校ホームページ](#)で学校運営協議会議事録をご覧ください。

来年度は気田小学校創立150年！！

令和5年度第1回運営協議会は4月28日（木）に気田小学校会議室で開催されます。傍聴もできますので希望の方は学校までお問い合わせください。